



田植えも終わり、夏到来

海南高校駐車場横の水田に古代米（黒米）が植えられました。海南校舎の氏神さん、春日神社の宮司さんがお世話をしている水田で、収穫した古代米は神事にも使われます。野生種に近く、背丈が高く、文字通り黒い（濃紅色）お米で、古を感じる水稻です。



沖縄インターハイ目指して 高校総体

高校総体が終わりました。陸上競技部の女子総合優勝や、水泳部の活躍をはじめ、各部とも熱い戦いが繰り広げられました。結果については生徒会ニュースでお知らせします。しかし、すべての生徒が悔いのないように・・・っていうのはなかなか難しく、悔しい涙もありました。でも、この「負け」の経験は貴重な肥やしです。ひとまわり大きくなった生徒たちの今後の挑戦が楽しみです。



一緒にがんばろう 大成との生徒会交流会

大成高校との統合完了の初年度。それぞれの校舎では生徒会活動も活発に行われています。しかし、なかなか話し合う機会が持てないために、定期的な情報交換や合同でできる取り組みを探そうと、6月14日の放課後、生徒会役員との交流会が行われました。両校舎から8名ずつの役員が参加し、制服や行事等について話し合いを行い、今後とも一緒にがんばっていこうと約束しました。



50分×7限授業です 前期中間考査発表

普段は45分授業ですが、考査が発表されると原則部活動が停止となり、授業は50分×7限となります。一方向に偏るでなく、バランスを考えた、あれもこれもの欲張りな学校です。そしてそれを見事にこなす力の持った生徒たちがいます。さあ、本年度2度目の定期考査。健闘を祈ります。

この先 しっかり 考えて

コース科目選択説明会（1年普通科）



6月15日のLHR時に1年生普通科生徒に対して、放課後には保護者に対して、平成23年度の教育課程に関する科目選択とコース分けについての説明を行いました。コース、科目選択の確定はこの冬です。

それまでにこの夏、じっくりと将来に向けて考えてもらいたいと思います。7月21日から三者面談も予定していますが、ご相談があればいつでもご連絡ください。



梅雨の晴れ間の中庭ライブ 音楽部



6月16日から3日間、音楽部のコンサートが行われました。梅雨の晴れ間の若葉がまぶしい昼休みの中庭、軽快な（おじさんおばさんには難しい）音楽が流れ、藤棚の下や渡り廊下には、大勢の笑顔の観衆が詰めかけていました。

研究授業 ;^_^ の教育実習生

汗をかきかき、実習生が頑張りました。覚悟はしていたもののやはり大変なようで、「教師の大変さ（偉大さ？）が改めてわかりました。」とか。高校生時代にはわかっていなかったんかい？ 6/11には3週間組も実習を終え、それぞれが経験というたくさんの宝物を引っ提げて、大学に戻っていきました。



怖さ実感 薬物乱用防止講演 6/1（1年）

海南保健所の坂本慰佐子先生をお招きし、1年生を対象に行いました。麻薬や違法ドラッグなどの怖さを実例を挙げて解説してくださり、生徒にとっては非常に印象に残る講演だったようです。

7月の予定

- 2日 校内大学説明会
- 5日 公務員模試
- 6日 近畿・全国大会 野球部 壮行会
- 7日 SSH特別講義（数学）
- 9日 部室一斉清掃
- 10日 模擬試験（全学年）
- 14日 SSH課外授業（1年教理）～15日
- 20日 アセンブリ 大清掃
- 21日 夏季休業・三者面談・夏期講習 開始
- 25日 模擬試験（3年）